

Israel retoma ataques a Gaza y bloquea ayuda humanitaria tras expirar tregua

GUERRA. Ofensiva dejó al menos cuatro palestinos muertos, dijo el gobierno gazatí. En tanto, el primer ministro israelí dijo que “no habrá comidas gratis” tras suspender envíos básicos al enclave, tras fracasar acuerdo sobre una nueva fase de alto al fuego.

Efe

Al menos cuatro personas murieron ayer en diferentes ataques israelíes en la Franja de Gaza tras expirar la noche del sábado la primera fase del acuerdo de alto al fuego, según fuentes del Ministerio de Salud gazatí.

Mientras dos personas murieron en una embestida con dron contra la localidad de Beit Hanún, en el norte gazatí, una mujer perdió la vida en otro ataque en Jan Yunis, en el sur del enclave. Asimismo, un joven fue alcanzado por un francotirador israelí cuando se encontraba en el tejado de su casa en Rafah.

La Media Luna Roja Palestina confirmó que sus equipos trasladaron a tres muertos y a cuatro heridos al hospital: dos fallecidos en Beit Hanún, un fallecido y un herido en Jan Yunis y dos heridos en Rafah.

Además, otras 12 personas resultaron heridas en los ataques, según fuentes de Sanidad.

Sin embargo, el Ejército israelí solo reconoció el ataque en el norte de Gaza, donde se llevó a cabo la ofensiva con dron, al haber detectado “sospechosos” junto a sus tropas.

“Varios sospechosos operaron cerca de las tropas (...) en el norte de Gaza y fueron identificadas plantando un artefacto explosivo en la zona. Para eliminar la amenaza, la Fuerza Aérea Israelí atacó a los sospechosos”, dijo el Ejército en un breve comunicado.

Los ataques se producen



EDIFICIOS DESTRUIDOS EN LA FRANJA DE GAZA VISTOS DESDE EL SUR DE ISRAEL. AYER SE REANUDARON ATAQUES AL ENCLAVE TRAS EXPIRAR LA TREGUA.

después de que culminara la primera fase del alto al fuego en Gaza, y sin que hayan comenzado las negociaciones para la segunda fase, que supuestamente entraban en vigor ayer.

Cabe señalar que la oficina del primer ministro israelí Benjamin Netanyahu publicó un comunicado, pasada la medianoche de ayer, abogando por el plan de EE.UU. de alargar la tregua en el mes musulmán del Ramadán, que comenzó el sábado,

y la Pascua judía, que será en abril, un periodo en el que Hamás debería liberar a todos los rehenes israelíes en Gaza.

AYUDA HUMANITARIA

En esa línea, Netanyahu, ordenó ayer detener la entrada de ayuda humanitaria al enclave por la negativa de Hamás a aceptar la extensión temporal del alto al fuego y las liberaciones de rehenes, algo a lo que se opone el grupo islamista si no

trae consigo la retirada de las fuerzas israelíes de Gaza y el fin de la guerra, como contempla el pacto firmado en enero.

“No habrá comida gratis”, dijo el primer ministro israelí y añadió que “si Hamás cree que será posible continuar al alto al fuego o disfrutar de las condiciones de la Fase Uno sin que aceptemos rehenes, está gravemente equivocado”.

Según Netanyahu, el grupo islamista tiene “el control de to-

dos los suministros y bienes enviados a la Franja de Gaza”, “abusa de la población de Gaza que intenta recibir ayuda” y “convierte la ayuda humanitaria en un presupuesto terrorista”. “No aceptaremos esto de ninguna manera”, continuó.

“Si Hamás continúa atrincherándose en su posición y no libera a nuestros rehenes, habrá más consecuencias, que no detallaré aquí”, dijo Netanyahu a su gabinete ayer.

Hamás: tregua dejó 116 muertos

El Ministerio de Sanidad de Gaza cifró en 116 muertos, entre cadáveres recuperados de los escombros y fallecidos por fuego israelí, desde que empezó el alto al fuego el 19 de enero. Además, la Oficina de Medios de Prisioneros (Asra), vinculada a Hamás, cifró ayer en 1.778 el total de presos que Israel liberó en la primera fase del acuerdo de tregua. Por su parte el Ejército israelí dijo ayer haber matado a 25 milicianos palestinos, que calificó como “terroristas”, en sus operaciones en el norte de Cisjordania ocupada a lo largo de febrero.

Por su parte, el grupo islamista Hamás afirmó que la propuesta de Netanyahu, de alargar la primera fase del alto al fuego sin pasar a la segunda, como estaba acordado, “es un intento flagrante de evadir el acuerdo y evitar entrar en negociaciones para la segunda”, al tiempo que tildó de “chantaje barato” su decisión de suspender la ayuda humanitaria a Gaza.

En un comunicado difundido ayer en sus canales, Hamás dijo que dicha decisión es además “un crimen de guerra” y viola el acuerdo de cese al fuego.

Asimismo, reafirmó su compromiso de implementar el acuerdo firmado en sus 3 etapas, así como su disposición de seguir con las negociaciones sobre la etapa dos de la tregua. 